La Razén

11

02/11/2024



Edomex cierra 3.er mes más seguro

Redacción

AL ENCABEZAR la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, reconoció el trabajo de sus integrantes, el cual ha permitido cerrar octubre como el tercer mes más seguro de 2024 en materia de homicidio doloso.

"La coordinación de los tres órdenes de Gobierno es esencial y fundamental para continuar en la ruta de la transformación con seguridad y bienestar en el #EstadoDeMéxico. #ElPoderDeServir", señaló la gobernadora.

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) detalló, en un comparativo estadístico del periodo de enero a octubre de 2024 respecto del



LA GOBERNADORA Delfina Gómez, ayer, en la mesa para la construcción de la paz.

mismo periodo de 2023, que los meses de julio y agosto también reflejaron una incidencia a la baja.

El análisis revela que, en octubre, el número de víctimas de este delito disminuyó 12.87 por ciento, es decir, tuvo un decremento de 286 víctimas, mientras que en el número de eventos la reducción fue de 12.26 por ciento, que representan 236 casos menos.

La Fiscalía indicó que, respecto a octubre de 2023, el número de víctimas relacionadas con este delito disminuyó 11 por ciento, al pasar de 200 a 178 en 2024.

A esta sesión número 279, asistieron Horacio Duarte Olivares, secretario general de Gobierno del Edomex; Cristóbal Castañeda Camarillo, secretario de Seguridad estatal; José Luis Cervantes Martínez, fiscal general de justicia del estado; así como representantes de las Secretarías de la Defensa Nacional y la Marina; Guardia Nacional y del Centro Nacional de Inteligencia.